



Personaliemeldung

Hotellerie/Wirtschaft/Personalia

Thorsten Kahl neuer Verkaufsdirektor bei Hilton Österreich - BILD =

Bild zur Meldung unter <http://presse.leisuregroup.at/hilton/kahl>

(LCG7185 - Wien, 11.12.2007) **Thorsten Kahl** (40) ist neuer Verkaufsdirektor der vier österreichischen Hilton-Hotels in Wien und Innsbruck mit insgesamt 1.400 Zimmern.

Der gelernte Hotelkaufmann begann seine Hotellerie-Laufbahn 1999 als Guest Service Agent im Sheraton Frankfurt, wo er rund ein Jahr später zum Sales Executive im Corporate Sales und schließlich zum Sales Executive im Convention Sales avancierte. 2001 übernahm er bei ArabellaSheraton als Account Manager im Corporate Sales überregionale Verantwortung für den zentraldeutschen Raum. 2003 wechselte er als stellvertretender Verkaufsdirektor zu Steigenberger Hotels nach Frankfurt, wo Kahl bis 2005 tätig war. Vor seinem Wechsel zu Hilton hatte der gebürtige Göttinger die Position des Verkaufs- und Marketingdirektors im Kempinski Airport Hotel in München inne. (Schluss)

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung.

Weiteres Bild- und Informationsmaterial finden Sie im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisurecommunication.at/presse>.

Rückfragehinweis:

Hilton Vienna, Claudia Wittmann

Tel.: (+43 1) 71700-12003, eMail: claudia.wittmann@hilton.com



leisure communications group, Alexander Khaelss-Khaelssberg
Tel.: (+43 664) 856 3001, eMail: khaelssberg@leisuregroup.at